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#456 Сам себе целитель Человек! Психология целостности. Инопланетная

медитация благодарности.
 

        31 мая 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями; 
Мария  Сокальская  -  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

«Онлайн-обучение» и других проектов «Кассиопеи»;
Viky Melsky - мастер-целитель школы «Сакрал»;
Архангел Рафаил — представитель Духовного мира, главный куратор по всем

целительским системам Галактики Млечный Путь, отвечает за обучение плазмоидных
цивилизаций  и  невоплощенных  Духов,  а  также  исцеление  Духов,  воплощенных  в
плотноматериальные тела.  
 

00:20 Представление участников.
Мария:  Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Сокальская Мария. Я один

из  администраторов  проекта  «Кассиопея»,  и  сегодня  рада  приветствовать  всех  вас,
Ирину, наших кураторов на нашей встрече в школе «Сакрал» на тему целительства.
Даю слово Ирине.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Я вас всех рада приветствовать!  Меня
зовут Ирина Подзорова. Я являюсь контактером с внеземными цивилизациями.

Хотела сказать вам, что целительство - это очень важная и очень сложная тема,
на которую можно очень долго рассуждать, но я вам хочу сказать, что целительство –
это не мгновенное излечение болезни, а это восстановление целостности человека, от
слова  «целый».  Восстановление  целостности  человека  как  существа,  состоящего  из
тела, Души и Духа. Душа является посредником между телом и Духом, то есть между
материальным миром и Духовным миром.  Проще говоря,  Душа  -  это  воплощенная
часть Духа. Все целительские системы направлены в первую очередь на Душу. На ее
связь с Высшим Я. Только при связи с Высшим Я возможно правильное проведение
энергии Божественного плана в нашу земную материальную реальность. И я думаю,
что может быть, есть какие-то вопросы?

Мария: Да, конечно. У нас много вопросов, я думаю, у наших гостей сегодня. В
нашей  школе  «Сакрал»  есть  несколько  мастеров,  целителей,  которые  уже  такими
практиками занимаются.

Ирина: С нами сегодня присутствует, по моей просьбе, раз тема целительства,
главный  куратор  по  всем  целительским  системам  нашей  Галактики,  представитель
Духовного мира Архангел Рафаил.

Мария: Замечательно!  Спасибо,  Рафаил,  что  ты  сегодня  к  нам  пришел,  мы
очень  рады нашим друзьям  из  Духовного  мира.  И,  конечно,  всем очень  интересно
узнать,  как  работает  этот  механизм  целительства.  У  нас  сегодня  есть  несколько
мастеров-целителей, которые уже используют эти методы.

Мы  прекрасно  понимаем,  что  все  болезни  начинаются  сначала  в
тонкоматериальном. На духовном плане. Уже потом переходят на физический план. И
разные целители работают разными методами,  у них это по-разному происходит.  И
сегодня у нас, например, на этой встрече, есть мастер из нашей школы Viky Melsky,
которая активно помогает ученикам нашей школы с проблемами здоровья, которые к
ней по этому поводу обращаются. И у нее есть вопросы.
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Ирина: Отлично! Хорошо, я слушаю Вас.
Viky: Вы являетесь основателем не только самого проекта «Кассиопеи», но от

вас пошло все начало того контактерства,  которое сейчас есть на вашем канале, вас
очень многие слушают. Из этого образовался проект «Кассиопея» в благодарность тем,
кто это организовывал и после этого и школу «Сакрал», куда могут обратиться люди за
помощью. Я рада с вами работать, сотрудничать, мне два года назад приятно было с
вами  контактировать  по  скайпу.  Максим  тогда  был.  Сейчас,  получается,  мы  уже
несколько  месяцев  работаем  в  школе  «Сакрал»,  и  помогаем  людям,  которые
обращаются за помощью.

 
04:38 Энергетическое целительство.
Viky: Вопрос,  если  это  возможно:  для  людей,  может  быть,  именно  мое

направление целительства, объяснить, как это работает? И второй момент: насколько
часто  вы  бы  порекомендовали  им  обращаться  за  помощью,  если  им  в  этом  есть
потребность. Благодарю!

Ирина: Хорошо. А какое у Вас направление, еще раз напомните.
Viky: Я работаю с тонкоматериальным миром, как Вы могли видеть в Астрале,

целительско-медицинское направление нашей Солнечной системы, с Абсолютом.
Ирина: Все понятно, значит рассказать подробнее об этой системе и о том, как

часто можно обращаться, да?
Viky: Да. Потому что был вопрос, вот недавно даже женщина пришла и сказала:

«Я узнала, с какого плана воплощения моя Душа и я, как бы, вообще не планирую с
него уходить. Мне хотелось бы повысить свой уровень воплощения до того, как я уйду,
здесь на Земле, в этом воплощении». Я говорю: «О, как раз в тему.  У нас беседа с
Ириной, и она сможет также дополнительно сказать».

Ирина: Отвечает  Архангел  Рафаил.  Я  тебя  приветствую,  дочь  духовного
Солнца! Потому что физическое Солнце - это есть отражение в материальном мире
света Бога и те цивилизации, которые живут на Солнце, они действительно помогают
землянам, приходят к ним и действуют через их ауру, через их руки, даже через глаза
(показывает).

Все существующие целительские системы можно разделить на три вида, если не
брать в расчет целительские системы, которые используют физические вещества, такие
как  лекарства,  травы,  физиотерапию  и  так  далее.  Если  мы  говорим  именно  о
воздействии  энергиями,  энергиями  не  физического  плана,  значит,  это  целительство
возможно разделить на три вида.

Это целительство теми видами энергии, которую производят гуманоиды разных
планет.  Целительство,  которое  производят  разнообразные  плазмоидные  миры.  И,
соответственно  говоря,  Духовный  план.  Но  это  все  разделяется  только  в  сознании
людей, потому что часто все три перечисленных вида целительства сливаются в одну
систему, где все помогают друг другу.

Если говорить конкретно о Вашем методе,  связанном с тонкоматериальными
цивилизациями, то для всех плазмоидных цивилизаций характерна система, когда они
видят человека в виде энергетических матриц или энергетических волн, и, вкладывая в
них энергию, они заряжают эту жизненную энергию своими чувствами.

Они  человека  видят  как  шар  (показывает)  и  заряжают  его,  как  Солнце,  как
звезда, Солнце передает свои лучи. Эта жизненная энергия действует на эфирный план,
на астральный план и на ментальный план. Это очень похоже на, например, систему
Рейки,  на  другие  тонкоматериальные  системы  целительства.  Но  имеется  своя
специфика, связанная с тем, что это именно солнечные плазмоиды.

Насколько часто можно обращаться - это вопрос, конечно же, индивидуальный.



Главное - это делать осознанно. Что такое осознанно? Это когда человек не просто
приходит  к  вам  за  лечением,  а  он  делает  это,  распознавая  и  устраняя  духовную
причину  своего  заболевания,  если  она  у  него  есть.  Также  возможно  эти  энергии
использовать не для лечения, а для профилактики разных болезней и для повышения
своего духовного уровня. Этот исцеляющий сеанс - это такой вид контакта, как обмен
информацией.

Мария: Благодарю за ответ. Очень интересно.
 
09:25 Целительские возможности человека.
Мария: Скажи, пожалуйста, а может ли каждый при большом желании развить

в себе целительские способности? То есть не только для себя, но и для других. Или
Души  приходят  сюда  уже  с  таким  планом,  что  не  у  каждого  в  планах  занятие
целительством?

Ирина: Маша, ты понимаешь, что само слово «желание» уже в любом случае
является не случайным. Если оно возникло, это в большой степени вероятности будет
сигналом от Высшего Я, что такая программа есть на воплощение. Но человек иногда
может и без программы на воплощение этого захотеть, приобрести это желание уже в
этом воплощении.  Потому что  если  ее  нет,  это  не  значит,  что  он  не  может  этому
научиться.  Если  он  захочет,  он  может  приобрести  эти  вибрации  уже  здесь  в
воплощении.

Я сейчас объясню, просто, что слово «желание» они понимают немножко не так
как мы. У нас желание - это я захотел, осознанно или не осознанно, просто захотел.
Слово «желание» у нас соединено немножко с инстинктами. То есть я захотел, чтобы
мне было хорошо, захотел, чтобы мне было счастье.

У них слово «желание» ассоциируется больше с волевым действием. Желание у
них всегда в согласии с Духом. У нас не так. У нас воплощенная часть, Душа, может
хотеть своего, как мы говорим, «эго». Эгоистическая цель.

Архангел Рафаил говорит, что если даже цель была не Высшего Я, научиться
целительству, то человек все равно может попробовать этому научиться, попробовать
приносить Свет,  добро и исцеление другим,  но при условии,  что если он будет это
делать с безусловной Любовью, это в любом случае принесет ему пользу.

Мария: Спасибо, очень обнадеживающий ответ. В принципе, у каждого есть
потенциал стать целителем не только для себя,  но и для своих близких.  Для этого,
опять же, нужны духовное развитие и осознанность.

Ирина: Да, потенциал есть у всех, потому что те силы, которые используются в
целительстве, они те же самые, с Божественного плана, с которого пришли все Духи.
Оно все есть в нас.

 
12:21 Влияние на исцеление энергоблоков целителя.
Мария: Спасибо! Есть такой вопрос в чате у нас. Человеку снится, что у него в

районе  ладоней  крутятся  световые  диски.  Является  ли  это  признаком  того,  что  он
является целителем, например?

Ирина: Во сне снятся крутящиеся световые диски. Просто во сне, когда ваше
астральное тело отделяется от физического, вы начинаете его чувствовать. А в районе
центра  ладоней  у  всех  людей  находятся  эфирные  и  астральные  энергоцентры,  вы
называете  их чакрами.  Только  это  миничакры,  через  которые человек принимает  и
передает энергию.

И прежде  чем исцелять,  необходимо  еще над  собой поработать,  над  своими
блоками, над своим сознанием, над принятием всего, что есть, с Любовью. Потому что
если человек не очищен от негатива, то он не сможет чисто передавать эти энергии.



Меня слышно?
Мария: Да, тебя хорошо слышно. Вопрос был о том, что человек видит во сне

светящиеся диски.
Ирина: Это  миничакры  она  видит  у  себя,  которые  находятся  в  ладонях.  В

состоянии, когда она не спит, просто она их не видит через физическое тело, а когда
засыпает,  она их чувствует.  Они у всех есть,  на самом деле,  эти светящиеся диски,
просто мы их не воспринимаем из-за недостатка чувствительности.

 И  еще  Архангел  Рафаил  сказал,  что  если  вы  хотите  быть  целителем,  вам
вначале  необходимо  поработать  над  своими  блоками.  Над  своим  каким-то
непринятием.  Принимать  любого человека.  Потому что если вы начнете  проводить
через себя эти потоки на людей (если у вас у самих есть блоки), эти энергии начнут
лечить вас.  Они начнут  вас чистить.  Это не всегда может быть своевременно в тех
ситуациях, когда вы находитесь на сеансах, у вас у самих может начаться очищение.

Мария: Спасибо.  Тоже  очень  важный  вопрос,  уже  для  практикующих
целителей. Насколько их собственные блоки могут навредить не только им, но, может
быть, и их пациентам? Может ли это принести какой-то вред, если у самого целителя
есть какие-то блоки, какие-то негативные убеждения,  страхи и так далее,  но он все
равно лечит. Как это вообще возможно? Потому что, действительно же, есть целители,
которые работают с людьми, помогают, но у них действительно есть проблемы, блоки
и даже болезни физические.

Ирина: Да, есть такие целители. Некоторые целители были исцеляющими через
Духовный мир, но их собственный урок был в том, что они были серьезно больны.
Такие действительно были, и такие есть сейчас.  Все зависит от источника энергии,
откуда человек берет эту энергию.

Из каких источников он может ее брать? Он может делиться своей жизненной
силой, а может делиться той энергией, той силой, которая через него идет от разных
цивилизаций или из Духовного мира, но это все проходит через него. В любом случае
это будет все влиять на человека.

Если  у  него  самого  есть  какие-то  болезни,  блоки,  какие-то  определенные
психологические комплексы и так далее, то это все может повлиять на пациента только
в том случае, если у него есть что-то схожее. По резонансу вибраций. Если у него есть
что-то похожее, он может притянуть это от целителя, или целитель от него, они могут
обменяться. Если у них совпадают эти вибрации, то они будут усиливаться в контакте.

Поэтому  я  и  говорю,  целитель  такой  человек,  который  соприкасается  с
энергетикой многих людей. Он начинает обмениваться с ними энергией. Если у него у
самого есть что-то негативное, то, встречая многих людей, он только это в себе усилит.
Такой вот энергообмен. А если у него будет Свет, то он ничего к себе не притянет.

Мария: Спасибо большое, очень важный ответ.
 
17:34 Целительство и творчество.
Мария: Целительство - это творческий процесс или необходимо действовать по

определенным правилам?
Ирина: Да,  это,  скорее,  творческий процесс.  Каждый человек индивидуален.

Несмотря  на  какую-то  определенную  схему  лечения,  которая  всегда  должна
присутствовать, в этих схемах есть место для маневра. Все равно есть определенная в
любых целительских системах, даже где есть жестко прописанная схема лечения, все
равно есть место для творчества. Результаты зависят от контакта целителя с Высшим
Я, от проблем самого пациента, от его энергетики, даже от его кураторов, они могут
подсказать этому целителю, как действовать.

Мария: Спасибо большое.



 
18:27 Целительство и дети.
Мария: Вот  очень  такой  интересный  вопрос  о  лечении  детей  мамами.  Мы

знаем, что до 14 лет дети находятся в поле мамы. Может ли каждая мама лечить своего
ребенка? Или все-таки это зависит от того, в каком она сама состоянии находится?

Ирина: Это зависит от того, в каком она сама состоянии находится,  в каком
состоянии ребенок. От чего лечить смотря, от головной боли или от чего-то другого.
Это может быть совершенно разный ответ. Смотря, что происходит с ребенком, какова
духовная причина.

В этом случае,  если ребенок  до  14 лет  заболел,  важно родителям сходить  к
своему Высшему Я, поговорить с ним и спросить, в чем причина такого заболевания у
ребенка. Если ребенок сам желает сходить к Высшему Я и понимает, что это такое, то
необходимо и ему дать эту возможность. То есть провести ему сеанс. Если есть ответ,
какая духовная причина, у Высшего Я же спросить, как ее устранить. Заняться этим, а
уже потом спросить какая целительская система подходит и, соответственно, сколько
сеансов, это все ответит Высшее Я.

Мария: Спасибо большое.
 
19:58 Целительство и питание.
Мария: Рафаил,  скажи,  пожалуйста,  насколько  целителю  важно  быть

вегетарианцем или какого-то другого питания придерживаться?
Ирина: Это индивидуальный вопрос. Зависит от желания человека, от самого

целителя, вегетарианец он или не вегетарианец. Это его личное дело.
Эти энергии, которые в него поступают с пищей, все равно перерабатываются в

жизненную  силу,  которая  у нас  есть  в  теле.  И эта  жизненная  сила  и переходит  от
человека к человеку. Она заряжается его Духом.

Его мысли, желания, мыслеформы, чувства он передает при целительстве (он же
не бездушный робот, он человек). На целительском сеансе он все равно передает свое,
пусть даже с кураторами, потому что он относится к человеку с какими-то чувствами.
А  чувства  проецируются  во  внешний  мир  через  его  энергоструктуру.  И  чувства
заряжаются той жизненной силой, которая есть в теле.

Наше тело  -  вот  оно теплое,  это  наша жизненная  сила,  наша энергия,  и  эта
энергия  берется  из  кислорода  и  той  пищи,  которую  мы  едим,  путем  химических
превращений, распада молекул.  Выделяется энергия, которая потом используется на
нашу  жизнь.  На  ходьбу,  на  дыхание,  на  все  наши  процессы  в  физическом  теле
используется эта энергия.

И что бы человек ни съел, растительную пищу или животную, у него есть такие
ферменты, которые у нас находятся уже 12000 лет.  Они из любых видов продуктов
делают энергию, ту самую жизненную силу, которая заряжает. Но она всегда заряжена
его вибрациями духовного сердца, содержимым этого духовного сердца он поделится.

Мария: Можно  сказать,  что  не  важно,  чем  человек  питается,  чем  целитель
питается, важны его мысли, энергии, с которыми он исцеляет?

Ирина: Да.  Важны  его  мысли,  энергии  с  которыми  он  исцеляет,  и  больше
ничего.

Мария: Да. Питается ли он мясом или вегетарианец, это никакого влияния на
качество его целительства не имеет.

Ирина: Если он в том или другом случае ест это с благодарностью. Понятно,
что если он пищу от Бога принимает с Любовью, благодарностью, верит в то, что она
чиста. А если он верит в то, что она ему приносит какой-то вред энергетический, так
оно и будет. Он своей верой заряжает свою пищу.



Мария: Да. По вере вашей.
 
23:18 Вера, воображение и воля как управители энергиями.
Ирина: Вера. Что такое вера? Мы сейчас говорим о вере. Вера – это не просто

энергия. Вера – это универсальный управитель над всеми энергиями. У нас в нашей
психической или душевной структуре  три главных управителя энергии — это вера,
воображение и воля.  Они в чем-то едины между собой,  вера может действовать на
волю и наоборот, но вот эти вот три главных наших управителя энергии.  Вот, есть
такая  система  управления  лошадью как  узда,  три  уздечки  которыми мы управляем
своей энергией. Или три штурвала — это наша вера, это наше воображение и это наша
воля.

Если мы что-то пожелаем, мы направим энергию. Если мы что-то вообразим,
мы  направим  на  это  энергию  и  наполним,  и  это  материализуется,  естественно,  с
помощью нашей воли. И если мы во что-то поверим. Вера и воображение, если вы
считаете,  что это синонимы, но это несколько разные вещи, потому что то,  что мы
воображаем, мы можем в это не верить, и напротив, мы можем верить в вещи, которые
трудно представить.

Мария: Спасибо, Рафаил.
 
25:15 Духовные и физические причины заболеваний.
Мария: Скажи, пожалуйста, если простая болезнь долго не уходит, простуда,

например,  о  чем это  может говорить,  если человек  хроническими болезнями долго
болеет?

Ирина: Хроническая простуда?
Мария: Например, какая-то болезнь очень долго не уходит.  Она может быть

простой, безобидной, но очень долго держится, как и любые хронические болезни.
Ирина: Вы же понимаете, что здесь идет речь об очень широком вопросе, на

который можно как угодно ответить. Конкретизируйте, пожалуйста, как-нибудь.
Мария: Хорошо, подождем, когда конкретизируют вопрос.
Ирина: Потому  что  я  сейчас  понимаю  под  словом  болезнь,  сейчас  начну

отвечать  про  какой-нибудь  хронический  бронхит,  а  у  человека,  а  вот,  пожалуйста,
дерматит.  И  насморк.  И горлышко.  Вот,  видите,  сколько  болезней  написали  сразу.
Тонзиллит.  Благодарю  всех!  Уже  что-то  предметное,  о  чем  можно  поговорить.
Наверное,  мы  начнем  с  проблем  с  кожей,  с  дерматитом.  Болезнь  ног  и  стоп.  Это
артрит, это варикоз, это что? Болезни ног их сотни. Тоже конкретизируем. Варикоз.
Благодарю!

Итак, все, что связано с кожей. Давайте так. Вообще, причины болезни. У нас
есть, вы знаете, физическое тело, у нас есть Дух.

Два года не чувствую запахи. Уже понятно.
Итак,  у  нас  есть  физическое  тело,  и  у нас  есть  Дух.  Мы являемся синтезом

материального мира и Духовного мира. Мы являемся пришельцами в физическом мире
в специальном, можно сказать, оборудованном даже не костюме, а биокомпьютере. Так
вот, причины болезней, так как у нас две природы - физическая и духовная, причины
болезней  бывают  тоже  физические,  а  бывают  духовные.  Причем  у  физических
болезней есть тоже причины духовные, но их можно выявить косвенно. Я вам сейчас
просто приведу пример. Человек прошел без шапки на морозе, у него переохлаждение,
ему  в  уши  надул  ветер,  у  него  переохлаждение,  и  потом  начался  отит  от
переохлаждения. Казалось бы, вполне физическая причина болезни. Причем здесь его
Дух? Переохлаждение — физическая причина.

Но если мы посмотрим глубже, то мы увидим, что те убеждения, которые были



у  этого  человека,  они  сподвигли  его  пренебречь  своей  безопасностью,  пройти  по
морозу без шапки. У него такие ментальные установки, у него такие убеждения. А вот
установки и убеждения - уже содержимое ментального тела, то есть ментальное тело -
составляющая нашего Духа. У этого человека и духовная причина заболевания, то есть
убеждения, которые привели к такому поведению, и физическая непосредственно.

 
28:47 Причины кожных заболеваний.
Ирина: Так вот, если мы говорим про проблемы кожи, как и у любых болезней,

у них есть и физическая причина, и духовная причина.
Какие  физические  причины  могут  быть  у  болезней  кожи?  Во-первых,  это

травмы разнообразные,  которые человек может получить от каких-то предметов,  от
высокой  или  низкой  температуры,  ожоги,  обморожения,  какие-то  царапины,  раны,
какие-то физические повреждения.

Во-вторых, это могут быть, естественно, инфекционные болезни. Определенные
воздействия  микромира,  который  везде  вокруг  нас  находится  и  при  контакте  с
человеческой кожей (особо агрессивными я их не могу назвать) влияет. Микромир —
это своя жизнь, которой тоже требуется пища и размножение, они выполняют тоже
свою задачу. И бывает, они встречаются с человеком, пересекаются таким образом, что
человек им кажется очень гостеприимной и благоприятной планетой, на которой они
начинают жить. И, соответственно, для человека это незаметно до какого-то периода
времени,  потом  их  становится  слишком  много,  и  ресурсы  защитные  человека
снижаются. И мы видим, в том числе,  есть кожные заболевания, которые вызывают
именно микробы. Это, например, угри те же самые или фурункулы. Или ветрянка – это
тоже инфекционное заболевание,  которое выражается ярко выраженной сыпью. Это
элементы на коже, которые показывают, что эта проблема есть.

Есть еще всяческие токсические признаки, такие как отравление, но это что-то
наподобие аллергических реакций. У аллергических реакций тоже есть свои причины,
они  могут  быть  на  коже.  Это  может  быть  от  слишком  большого  разнообразия  в
человеке разнообразной паразитарной флоры, когда  организм не успевает  выводить
продукты обмена. Как сейчас модно говорить, «организм зашлакован». Шлаки – это
токсины. Это первая причина.

Второй причиной может быть недостаточно быстрая работа печени по выводу
этих токсинов.

И третья - психологическая, чисто духовная причина без всяких повреждений.
Бывает,  что  болезни  кожи,  их  причины  могут  быть  чисто  духовными  без  всяких
паразитов,  без  всяких  повреждений.  У  человека,  например,  не  было  повреждений
кожи, все анализы показывают полную норму всех микроорганизмов. Печень в норме,
паразитов нет,  почистился.  У него все в порядке, но все равно нарушения есть,  без
причины, так скажем. Физической причины нет.

Значит,  у  него  чисто  духовная  какая-то  причина,  которая  что-то  показывает.
Именно для кожных заболеваний (кожа в  духовном смысле)  — это граница между
нами и внешним миром. И если там есть проблемы духовные, значит это знак того, что
наши границы нарушены.  Мы чувствуем,  что  кто-то  рядом с  нами нарушает  наши
границы.

Какие  эмоции  это  может  вызывать?  Это  может  вызывать  эмоции  скрытого
раздражения, непринятия чего-то и причем не только какого-то человека, но и какой-то
ситуации. Возможно, самого себя. Человек может критиковать, ругать себя и от этих
мыслей у него появится сыпь на нем как признак, что он не чист.

 
33:16 Кожные проблемы у подростков.



Мария: А,  например,  в  подростковом  возрасте  проблемы  с  кожей  у
большинства подростков, это можно сказать, что у них как раз какое-то непринятие
идет или с чем это связано, с гормональными?

Ирина: Да, гормональные проблемы. Вообще гормоны очень сильно связаны
именно  с  нервной  системой.  Этот  вид  проблем  все-таки  связан  с  психологией,  с
духовными причинами больше. У многих подростков, несмотря на высокий уровень
гормонов,  кожа  остается  чистой.  Вы  видели,  и  такие  действительно  есть.  Это,
действительно, человек начинает меняться, начинает взрослеть и у него проявляются
очень ярко эмоции. Эмоциональная сфера начинает раскачиваться от положительной
до отрицательной очень быстро. То один гормон выделился — ему стало приятно, то
другой гормон выделился — его стало все раздражать.  Ему еще предстоит учиться
работать с этими гормонами и себя гармонизировать.

Не зря слова «гормон» и «гармония» имеют один корень. Бывает, что от этих
эмоций (подросток не понимает, что происходит) его просто на пустом месте начинает
все  раздражать.  Или  он  может  почувствовать  неожиданно  влечение  (вполне
определенное) к девочке. Или девочка к парню. У нее на уроке могут появиться мысли
о  самом  взрослом  опыте,  о  котором  она  только  читала.  Ей  самой  стыдно  в  этом
признаться,  она не понимает,  что происходит,  и начинает себя за это ругать.  Такое
бывает.

Всплески гормонов, в том числе половых. Они нормальны в этом возрасте, так и
должно быть. Иначе тело не созреет для воспроизводства своего потомства.  Но это
созревание  сопровождается  такими  мыслями,  такими  чувствами,  и  девочка  или
мальчик  не  понимают,  что  происходит.  Могут,  например,  себя  не  принимать,  свое
тело.  Или их начинает  что-то раздражать  в родителях,  в  окружающих,  в  школьной
жизни. От этого у них это бывает.

Мария: Спасибо!
 
36:02 Детские инфекционные болезни. Ветрянка. Шизофрения.
Мария: Скажи, пожалуйста, а, например, детские инфекционные болезни, как

ветрянка или другие болезни, которыми все дети в принципе в детстве болеют, имеют
под собой какую-то духовную причину или это чисто физические процессы?

Ирина: Духовная  причина.  Дух  человека.  Скажите,  интересная  тема,  Маша:
взаимодействие человека с миром микробов с разными вибрациями?

Мария: Да, конечно. Коллективные Души.
Ирина: Человек,  который  имеет  разную  степень  чистоты  биополя,  скажите,

интересное  взаимодействие  этих  людей  с  так  называемыми  болезнетворными
микробами и вирусами.

Какие же у них взаимодействия? Если у них очень высокие вибрации и один
Свет в Душе и в сердце, и они всех любят, это совсем не значит, что они лишились
физического тела и полностью избавились от физических причин заболевания.  Есть
такие  люди,  которые  считают,  что  если  я  высоковибрационный,  мне  ничего  не
страшно, я сейчас выпью стакан кипятка, и мне ничего не будет. Или буду плавать в
проруби целых полчаса, и мне ничего не будет, у меня же высокие вибрации. Но это
далеко  не  так  на  самом  деле.  Физическое  тело  остается  физическим.  Так  и  с
микробами.

Если у человека высокие вибрации, микробы все равно могут не то что нападать
(они не нападают, они не желают зла, у них нет желаний как у человека), они все равно
могут  жить  в  таком  человеке  и  могут  вызывать  у  него  болезни.  Другое  дело,  что
иммунитет  у  этого  человека  будет  довольно  высокий,  потому что  у  него  не  будет
гормона стресса выделяться, который угнетает иммунитет.  У него будут выделяться



гормоны, которые, наоборот, укрепляют иммунитет, у того, кто полон Любви. Поэтому
микробам, чтобы подорвать его здоровье, придется больше постараться. Им придется
потратить больше времени, ресурсов, чтобы победить иммунитет этого человека, но
при некоторых обстоятельствах это тоже возможно.

Если  высоковибрационный,  высокодуховный  человек  не  будет  осторожен  в
быту,  не будет выполнять правил гигиены, которые необходимы для предохранения
своего тела от микробов, то также может заболеть.

Ветрянка  —  это  вирусная  болезнь,  которой,  как  правильно  сказала  Маша,
болеют в детстве. Имеет ли она духовные причины? Духовные причины здесь те, что
эта болезнь допущена плазмоидами. Душа этих вирусов сотворена плазмоидами тоже с
определенной целью.

Я спрашивала именно о цели заболеваний детских.  Когда ребенок заболевает
обычно? Что такое  ветрянка?  Это слово от  слова «ветер».  Ребенок начинает  много
времени проводить с другими детьми. Он от них обычно и подхватывает ветрянку. В
детском садике, в школе, на улице. И в определенный момент эти вирусы, которые в
него  попали,  пробивают  брешь  его  защиты.  Поднимается  температура,  ребенок
покрывается сыпью.

Это сигнал для родителей,  чтобы они уделили ребенку внимание.  Чтобы они
любили его, взяли его с улицы, переместили в дом и занимались его здоровьем, его
развитием. Сигнал родителям, что именно сейчас они должны побыть с ребенком (если
мы смотрим на духовную причину такого явления).

Мария: Да, очень хорошее объяснение, очень интересное.
Ирина: Кстати, возможно, ребенок не болел ветрянкой в детстве, и он от нее не

привит. Сейчас. Говорят, уже есть прививки в некоторых странах. В России не знаю,
где  она  встречается.  Но  в  некоторых  странах  она  есть,  включена  в  национальный
календарь прививок. Не помню, но я где-то об этом читала. Если человек не привит и
не болел в детстве, существует вероятность, что, пообщавшись с ребенком со скрытой
формой заболевания (когда он ее не увидит), заболевания и во взрослом возрасте.

Мария: Но уже с осложнениями.
Ирина: У взрослых иммунитет другой. Клетки по-другому работают. Не такой

быстрый обмен веществ, понятное дело. Многие говорят, что взрослые переносят ее
тяжелее.  Тяжелее с температурой,  сыпь у них больше похожа уже на черную оспу.
Вирус ветрянки — это близкий родственник той самой черной оспы.

Видите,  подтверждение:  «Я  болела  ветрянкой  в  24  года  очень  тяжело».  Да,
действительно, значит, Вы в детстве не переболели, не было такого контакта у Вас, не
заболели.  Болезнь  поэтому  так  и  называется  «ветрянка»,  она  распространяется
буквальным образом по ветру. Что это значит?

О!  Шизофрения  вызвана  плазмоидами?  Она  может  быть  вызвана  не  только
плазмоидами. Сейчас я объясню. Очень хороший вопрос! Хотя частенько именно они
ответственны,  но  все  дело  в  том,  что  они  не  со  зла  это  делают.  Там  сам человек
вовлечен  в  такой  контакт  по своей воле.  Даже не  по воле,  а  по  своим вибрациям,
которые он вырабатывает.

Так  вот,  ветрянка.  Если  есть  один  ребенок  больной  (кстати,  он  становится
разносчиком вирусов дня за два-три до видимых элементов сыпи, когда его уже можно
изолировать), родители могут не знать, и он может общаться с другими детьми. Если в
комнате находится больной ветрянкой в этой форме, когда она у него распространяется
из носа, через игрушки, вероятность заболеть ребенку непривитому (находясь с ним
просто несколько часов в одной комнате или рядом на детской площадке) равняется
90%. Понятно, что это такой вот вирус.

Так, шизофрения.



Мария: Если  мы сейчас  подведем  итог,  то  детские  болезни  -  это  в  первую
очередь уроки любви и духовности для родителей и окружающих.

Ирина: Очень  важно  еще  сказать,  что  детские  болезни  бывают  разными.
Ветрянка  -  это  одно,  корь  -  это  другое,  коклюш  -  это  третье,  но  все  они
характеризуются тем, что в этом состоянии ребенку необходимо уделить повышенное
внимание.

 
44:06 Связь времени воплощения с духовными задачами.
Ирина: И  необходимо  сказать,  что  в  древности,  когда  не  было  достижений

нашей медицины, даже когда жил Николай Второй (вот если вы смотрели эфир с ним),
сто, двести лет назад, чем дальше в века, видим, что увеличивается количество детей,
подростков, которые умирали от детских и подростковых инфекций. Или не умирали, а
становились инвалидами на всю жизнь.

Если мы посмотрим на прежние века, то мы увидим, что, несмотря на то, что
люди молились Богу, любили всех, прощали, у них была духовная жизнь, отвлеченная
от  городов  (многие  жили  в  селах,  питались  натуральными  продуктами,  без
электромагнитных волн и тому подобных вещей,  которые считаются вредными, без
ГМО, все было натуральное), была очень большая смертность женщин в родах и после
них и детей.

Вот, например, если мы возьмем царскую семью, семью Петра Первого. У него
было, не помню сколько, две или три жены (не вспомню подробности, но это можно в
эфире  посмотреть).  Из  всех  детей,  которых  ему  родили  все  жены  (их  было
четырнадцать или пятнадцать) до взрослого возраста 18 лет дожили три человека. Это
из царской семьи, где был уход на высшем уровне, где были свои врачи, где было,
естественно, самое лучшее питание. Вы представляете, царь - это же не крестьянин.
Понятно, что у крестьян ситуация была примерно такая же, если не хуже.

И почему именно дети, почему на них шел основной удар? Было очень много
детских инфекций, и не только детских, но и взрослых инфекций, которые поражали
детей.  Было  очень  много,  например,  туберкулеза.  Были  такие  формы,  которые
вызывали  менингит,  энцефалит.  Вот  как  у  брата  царя  Николая  Второго,  по-моему,
Михаила  (не  помню  кто).  Он  от  него  и  умер,  от  такой  формы,  вполне  взрослый
мужчина. Не было тогда средств. Воплощались тогда такие Духи в то время, чтобы
пройти такие уроки. Понятно, что воплощения во время, когда не было достижений
медицины необходимого уровня, были тоже не случайны.

Мы  сейчас  воплощаемся  на  Земле,  когда  у  нас  нет  медицины  как  в
Межзвездном Союзе, когда они могут лечить легко такие болезни, которые сейчас для
нас загадка. Для нас это тоже урок. Но зато за последние 100-150 лет мы победили
практически (если не победили, то сильно уменьшили вероятность заражения) всякие
детские болезни наподобие коклюша и так далее. Как это делают, все понятно. Не буду
об этом рассказывать.

Итак, вопрос был. Вот, гемофилия, пожалуйста.
Мария: Да, генетическая болезнь.
 
48:00 Медицина в Межзвездном Союзе.
Мария: Вот  ты  сейчас  затронула  Межзвездный  Союз,  и  здесь  есть  очень

интересный вопрос о том, применяются ли в Межзвездном Союзе лечебные массажи
или оздоровительные техники?

Ирина: У  них  профилактическая,  в  основном,  медицина.  Они  уже  давно
поняли, что болезнь физического тела намного легче предупредить, чем потом лечить.

Профилактическая медицина начинается с детства, им в школе рассказывают.



Есть  несколько  предметов.  Первый  -  «Психология  Духа»,  где  они  рассказывают  о
Духовном мире. Есть предмет «Психология семейной жизни», где им рассказывают о
семейных ролях ребенка, мамы, отца, мужа и жены, как правильно их проходить. И у
них есть предмет, он так и называется, «Безопасность тела», безопасность жизни Духа
в физическом мире. Примерно, как у нас, может быть, ОБЖ, «Основы безопасности
жизнедеятельности».  Только  у  них  этот  предмет  не  связан  с  тем,  как  спастись  от
землетрясения или как спастись, если скинули атомную бомбу. Или как выжить в лесу,
если ты заблудился, у них о другом.

 
49:20 Образование и профилактика Межзвездного Союза.
Ирина: Их предмет ОБЖ связан с тем, что они изучают физическое тело, какие

у него есть возможности, какие у него есть энергии, какие у него могут быть болезни и
как правильно управлять своим телом, чтобы не заболеть. Туда входит и мысленный
контакт с органами. Это та практика, которую мне давали.

Как наполнить свое тело Светом Божественной Любви, чтобы поднять вибрации
каждого  органа?  Каждый  орган  состоит  из  клеток.  Все  клетки  состоят  из  атомов,
которые очень  любят Свет,  Божественный Свет,  он активизирует  все на  клеточном
уровне.  Как  поговорить  с  органом,  если  с  ним что-то  не  в  порядке?  Если  человек
чувствует  какой-то  дискомфорт,  напряжение,  как  с  этим  органом  поговорить  и
выяснить,  чего  он  хочет,  чего  он  желает?  Может  быть,  каких-то  веществ  ему  не
хватает? Может быть, наоборот, переизбыток или еще что-то? Это первое.

 
50:27 Осознанное питание в Межзвездном Союзе.
Ирина: А  второе,  учат,  естественно,  правильному  питанию.  Но  правильное

питание, с позиций опять же Межзвездного Союза, это питание — слушать свое тело,
прежде всего.

Я сейчас, наверное, про потерю обоняния скажу, человек уже ждет.
Значит,  слушать  свое  тело  и  осознанно  подходить  к  процессу  питания.  Не

просто ты пошел,  захотел кушать  и быстрей положил себе  в рот лишь бы утолить
голод. У них осознанное питание. Спросили сначала: «Действительно ли я хочу кушать
или я хочу чего-то другого?» Потом, когда осознал, что я хочу кушать: «А чего я хочу
кушать,  что  бы  я  сейчас  съел,  что  бы  я  употребил?»  Представлять  этот  продукт,
представлять, что ты его ешь и смотреть за откликом тела. Что оно говорит, да или нет.

Такой длительный процесс. Нам некогда этим заниматься, у них времени много.
У нас что схватил. Часто так бывает: бежал человек по улице. Понял, что он хочет
кушать. Понял, что ему осталось 15 минут до окончания обеденного перерыва. А он
куда-то  бегал  платить  коммунальные  платежи  в  банк.  Понимает,  что  сейчас  он
опоздает на работу. Вбегает быстрее в какую-нибудь чебуречную. Покупает, не зная из
чего это сделано, не спрашивая свой организм, и быстро-быстро это употребляет. И
это, именно это, а не сам чебурек, является вредной пищей. Сам подход.

Мария: Вибрации,  на  которых  он  этот  чебурек  потребляет,  да?  Без
благодарности, без настроения.

Ирина: Да, он, во-первых, неосознанно, он не спросил у своего организма, что
он сейчас желает. Даже если и спросил, например, пришел чебурек. «Хочу чебурек или
салат  «Оливье»,  или  чай  с  хлебом и  горчицей».  Да  пожалуйста,  бывает  человек  и
такого захочет. Вот хочется ему именно этого. Значит, он представил и ему пришел
ответ от тела, что он этого хочет. Потом он это употребляет. Мы сразу, неосознанно
употребляем, а они учат не так своих детей. Они растительноядные, ладно, но есть у
нас  расы,  которые тоже всеядные.  Даже есть  хищники,  которые мясом в основном
питаются. А есть (как мы и Тумесоут) всеядные, могут все есть.



Так вот, они учат своих детей, что если ты взял молоко, растения, животную
пищу, в любом случае вся эта пища — это материя, это плоть каких-то существ, тех
Душ, которые были воплощены там. Если это живые растения, зеленые листья, какие-
то плоды с живыми семенами, то эти Души они до сих пор воплощены, они еще не
вышли, вы их едите заживо. У них такое понимание. Если это что-то типа жареной
картошки  или  хлеба,  которое  уже  приготовлено  на  огне,  естественно,  Души  уже
вышли,  развоплотились.  Просто  они  признают,  что  у  растений  тоже  есть  Душа
групповая. Если это животное, естественно, мы едим его плоть, Душа уже вышла. У
животных может быть, как групповая Душа, смотря какие это животные. А может быть
одиночная, но она в любом случае уже вышла. Если это молоко и молочные продукты,
там Души нет, просто мы это взяли из природы, но в любом случае это произведено
Душами. Значит, во всех случаях человек, как его учат, благодарит.

Это у них мысленно происходит. Это у них не вслух, у них мысленный контакт.
Они берут это в руки. Например, чебурек, из чего он состоит? Из муки и мяса, и лука,
но он каждого не перечисляет, обычно многокомпонентная, может быть пища. Он это
берет в руки и говорит: «Я благодарю все Души, которые участвовали в создании этой
пищи, и я благодарю Бога, который дал мне возможность употребить эту энергию, и
обещаю  ее  направить  на  развитие  безусловной  Любви,  посылаю  всем  Душам,
участвовавшим в создании этой материи Свет своей Любви!» Примерно так. И только
потом употребляет.

Мария: Спасибо, очень хорошая, подобие нашей молитвы, которая раньше у
нас, например, верующих христианских религий.

Ирина: А представляете, если с детства они не учат по-другому?
Мария: Да,  уже заведомо любая пища,  которую они принимают,  идет им во

благо.
Ирина: Да, они не думают, что это вредно или полезно, они благодарят. И их

вера важна. Да, у нас тоже есть молитва-благодарение за пищу в религиях, но у нас
люди не привыкли детей этому учить, а у них с детства присутствует благодарность
Душам, благодарность Богу и вера в то, что эта пища принесет пользу. Они не говорят,
что  если  я  это  съем,  это  принесет  мне  вред,  там  слишком  много  сахара  или  мало
витаминов,  или  слишком  много  жира.  Они  так  не  говорят,  они  за  эту  материю
благодарят, поглощают ее, и их ферменты работают правильно.

 
57:15 Мануальная терапия в Межзвездном Союзе.
Мария: Спасибо! Все-таки вопрос: есть ли у них массажи или нет? Есть ли у

них какие-то мануальные терапии? Делают ли они что-то такое с телом, вправляют,
массируют?

Ирина: Да, есть. Есть у них массажи, физзарядка (физические методы). Есть у
них физиотерапия,  как  у нас  есть  приборы для физиотерапии,  которые направляют
различные  энергии.  Есть  у  них  различные  практики,  наподобие  нашей
космоэнергетики, только приспособленные для их тел, с их вибрациями.

 
        58:00 Припев Гимна «Кассиопея».

Голос за кадром: 
Вот моя рука и рядом с тобой я,
Звездная семья Кассиопея,
Вместе познаем миры и созвездия,
Мы одна семья Кассиопея!
Вот моя рука, Кассиопея!

 



 
 

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  
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